

LA ABEJA SOLITARIA

Esta es la historia de una linda abeja, que vivía como sus compañeras de panal, trayendo la miel de las flores del campo.

Cada día traía la mayor cantidad y eso la hacía sentir gran felicidad, son embargo la tristeza estaba con ella cuando al terminar su trabajo veía que cada una de las demás iba con sus amigas a recorrer los lugares cercanos a ver si encontraban a alguien, hombres o animales, que tuviera el deseo de molestar el panal, así se unían para su protección.

Nunca le hacían una invitación, ni siquiera una muestra de querer llevarla en su recorrido. Un día decidió salir sola. Al acercarse al automóvil de una familia que iba de viaje, creyó que eran enemigos, voló velozmente para atacarlos. Se estrelló, dándole un gran golpe contra el parabrisas. Maltrecha regresó con muchas magulladuras.

A la entrada del panal había muchas abejas preocupadas por ella. Le dijeron: __ queríamos que nos acompañaras hoy al campo, a ver si alguien molesta nuestra casa, pero como siempre trabajas tan juiciosa no queríamos molestarte. Muy apenada no dijo nada y

se fue a su lugar. Pensó en la injusticia que había cometido con ellas y lloró.